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Minutas de la Reunión Especial Virtual del Comité Consejero 
de Padres - BORRADOR 

18 de agosto del 2020 

Miembros Asistentes: 
Rafael Flores -- Chavez 
Melody Mouton -- Dixieland 
Leanna Prim -- Eastin-Arcola 
Diana Flores - MLK 
Jesse Ochoa - Nishimoto 
Hilda Vasquez -- Rose 
Martha Espinoza -- Parkwood 
Doug Alton -- Pershing 
Belinda Dennison -- Director de TJ 
Sarah Machado -- Lincoln 
Hilda Castrellon -- Furman 
Haley Rivera-Gonzalez -- Primaria Alpha 
 

Miembros No-votantes Asistentes: 
Joetta Fleak, Mesa Directiva 
Lucy Salazar, Mesa Directiva 
Babatunde Ilori, Director Ejecutivo 
 
Otros Asistentes: 
Estrella Cortez, Asistente Administrativo 
Araceli Gomez, Traductor del Distrito 
 
 
 

1. Llamada al Order 
a. llamó al orden a la reunión de PAC a las 6:08 p.m. 

1. Llamada de Lista - Introducción 
b. Diana Flores llamó lista. 12 miembros votantes de PAC estuvieron presentes al 

momento de la llamada de lista y se estableció quórum.  

1. Adopción de la Agenda 
c. Leanna Prim hizo la primera moción para adoptar la agenda, Jesse Ochoa secundó la 

moción. La moción pasó. 

1. Aprobación de las Minutas 
d. Jesse Ochoa hizo la moción para aprobar las minutas del 13 de mayo del 2020. Hilda 

Vasquez secundó la moción. La moción pasó. 

1. Oportunidad para comentario público 
e. No hubo comentario público 

2. Presente, Discutir y Proporcionar Retroalimentación Sobre el Plan de Continuidad de 
Aprendizaje y Asistencia 

a. La Oficial Financiero en Jefe, Arelis García, presentó el Presupuesto del Distrito Escolar 
Unificado de Madera para el 2020-21. El Director Ejecutivo de Contabilidad y 
Comunicaciones, Babatunde Ilori, presentó el Plan de Continuidad de Aprendizaje y 
Asistencia para el 2020-2021. Se le dio la oportunidad a los representantes de PAC de 
proporcionar sus opiniones.  

 
1. Actualizaciones de los Miembros del PAC 

 



 

a. La escuela Matilda Torres fue construida hermosamente pero aún más importante para 
satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes. Desafortunadamente nuestros 
estudiantes no pudieron comenzar la escuela en persona. 

 
1. Anuncios 

b. La próxima reunión de PAC - 14 de octubre del 2020, a las 5:45 p.m. 
a. Discutir Puntos Puntos Futuros de la Agenda 

1. Cierre 
c. La reunión se levantó a las 7:38 p.m. Diana Flores hizo la primera moción para levantar 

la reunión y fue secundada por Martha Espinosa.  
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